令和2年度

「石田市長と語ろう!まちづくり懇談会」

会議録

日 時:10月13日(火)午後6時30分から

場 所:はさき生涯学習センター

ご意見・ご要望の一覧

項目	ページ
市営住宅の解体について	1
野良犬について	1
旧波崎済生会病院の老朽化について	1
青少年相談員について	1
東明神前区民館の跡地について	1
買い物難民対策について	2
日の出地区の路上駐車について	2
豊ヶ浜運動公園内へのトイレ整備について	2
雨水災害対策について	2
国道 124 号線の歩道老朽化について	2

石田市長と語ろう!まちづくり懇談会

内容は要約しております。また、正式な用語に一部変更しておりますので、ご了承ください。

ご意見等の要旨	回 答	その後の対応
市営住宅の解体について、 今住んでいる住民に対し、 引っ越しが完了するまでサポートするのでしょうか。 また、解体後に新しく1棟 建てるとのことですが、活 用の構想などがあればお聞 かせください。	現在, ご理解をいただきながらお一人お一人に移動していただいておりますので、ご指摘いただいたとおり、最後までサポートしてまいりたいと思います。 地域全体の構想というのはつくっております。例えば, 生涯学習センターのエリアや, おさかなセンター, 砂丘植物園などです。ここに新しくプールをつくり, 全体的に有機的にまとめていきたいと思っております。	当日の回答のとおり
野良犬について、特に浜新田、本新町、海老台地区が 非常に多いので、対策をお 願いします。	茨城県動物指導センターに野犬対策をお願いしております。 別の考え方としまして、殺処分ゼロを目指していく、ペットを大事にする時代でもありますので、動物愛護の条例づくりを検討しております。	当日の回答のとおり
旧波崎済生会病院の、老朽 化が進んでおり、住民も不 安な部分がありますので、 対応をお願いします。	波崎東部の皆さんからも陳情として出していただきたいと思います。	当日の回答のとおり
青少年相談員について,自 分の地区の相談員が辞めて しまったらゼロ人になって しまうので,各地区から必 ず1名ずつ出してもらう方 向で進めるなど,新しい形 を検討した方が良いのでは ないでしょうか。	青少年相談員は県の制度のため、お答えしづらい 部分もありますが、青少年相談員さんや民生委員 さんがいないと地域も困るんだということで、相 談員さんの立場を明確にしながら、方策を考えて まいります。	別紙1のとおり
東明神前区民館取り壊し後の更地について、当時はあり、返還済みかどうかどうかではないが、飛砂がひどく、雑草が生えた後は虫も繁殖しているため、コンクリートで埋め立てる等の対策をお願いしたい。	お預かりして後日回答いたします。	別紙2のとおり

ご意見等の要旨	回答	その後の対応
高齢化に伴う買い物難民への対策として, 地域にバスなどを巡回させたりすることを検討していただけないでしょうか。	平泉地区では、スーパーマーケットのセイミヤさんが、400 品目を載せた移動車両で、地域の見守りを兼ねて販売事業を行ってくれています。 こちらは個人がセイミヤさんと契約して行う事業となりますので、要望をあげていただき、地元の方がセイミヤさんと契約をしていただければ非常に良い流れができると思います。	当日の回答のとおり
日の出地区において路上駐車が多いので、対策をとっていただきたい。	秘書課に場所を伝えていただければ, 防災安全課 を通して警察に要望を行ってまいりたいと思いま す。	別紙3のとおり
豊ヶ浜運動公園でグラウンド・ゴルフをしていますが、 生涯学習センター駐車場や 野球場まで歩かないとトイレがないため、コンパクトでも良いので公園内にトイレを整備していただきたい。	後ほど秘書課でご希望の場所を確認させていただきます。	別紙4のとおり
豪雨ではなくても、ちると てもがあります。 次下がもののに が下がるため、川側に が下がる程水がたまりたと がに来る がたまりたとこが に が ります。 に が ります。 に が ります。 に が り は り は り は り は り は り は り は り は り は り	洪水対策としまして, これまで無堤地域だった場所が, 昨年の台風 19 号の影響により, 地主さんの理解を得られたことで, 計画が動き始めました。現在, 国交省も交通対策協議会などいくつも新しい協議会を立ち上げていますので, 状況を改善してまいりたいと思います。	当日の回答のとおり
国道 124 号線について、歩道が老朽化していることから、国や県に要望をあげるためにも、地域ぐるみで要望をあげていけたら良いと考えています。	市では、現在、都市整備部を中心とし、鹿行県民 センターや潮来土木事務所などの県出先機関との 懇談の場を設けておりますので、今の状況を見て 市から要望を出したいと思います。	当日の回答のとおり

青少年相談員について、自分の地区の相談員が辞めてしまったらゼロ人になってしま うので、各地区から必ず1名ずつ出してもらう方向で進めるなど、新しい形を検討した 方が良いのではないでしょうか。

【回答】

近年インターネット環境やスマートフォンの普及により、ゲームなどの屋内遊びが増え、外遊びが減少するなど青少年を取り巻く環境が変化していることから、相談員の業務内容についても催事以外の巡回活動を廃止し、学校との連携や市内店舗への働きかけ等へと活動内容を重点化し、見直しております。これらの活動については、県内全域で行われているものであり、青少年を地域で見守る体制を構築するため、大きな役割を果たしております。

相談員の候補者探しについては、市でも大変苦労しているところです。

以前は地区ごとに推薦をお願いしていたため、地区の役員輪番に組み込まれている地区では比較的スムーズに候補者が見つかりますが、地区によって加入者数や年齢構成は様々であり、なかなか候補者が見つからないところもございます。小規模の地区から相談員にふさわしい方を探すには限界があるとの声が多いことから、今後は地区の垣根を超え、各中学校区単位(各区長会単位)で候補者を探していければと考えております。

つきましては、区長会やコミュニティ協議会の皆様におかれましては、神栖市の未来 を担う青少年の健全な育成のために、活動に協力的な方がいらっしゃいましたら、ご紹介 いただけますようご協力をお願い申し上げます。

東明神前区民館取り壊し後の更地について、当時は国から借用していた土地であり、 返還済みかどうか定かではないが、飛砂がひどく、雑草が生えた後は虫も繁殖している ため、コンクリートで埋め立てる等の対策をお願いしたい。

【回答】

東明神前区民館跡地につきましては、国有地のためコンクリートの打設は行わず、飛 砂防止対策として砕石を敷均し、対応してまいります。

日の出地区において路上駐車が多いので、対策をとっていただきたい。

【回答】

路上駐車につきましては、神栖警察署へパトロールの強化を要望いたしました。市と しましては、悪質な路上駐車する運転者に対し、駐車をしないよう注意を促す路面表示 等の対策を講じてまいります。

また、悪質な路上駐車につきましては、発見次第に神栖警察署へ直接ご連絡くださいますようご協力お願いいたします。

豊ヶ浜運動公園でグラウンド・ゴルフをしていますが、生涯学習センター駐車場や野球場まで歩かないとトイレがないため、コンパクトでも良いので公園内にトイレを整備していただきたい。

【回答】

豊ヶ浜運動公園内へのトイレ整備につきまして、現地を確認し、検討した結果、トイレ浄化槽放流水の放流先が公園川側道路に限られるため、トイレ設置場所がグランドゴルフをされている場所から約70mの場所にある既存トイレに近接してしまう状況でございますことから、既存トイレをご利用頂きますよう、ご理解願います。